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Niederschrift der Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Arneburg vom
20.09.2022

Beginn: 18:30 Uhr Ende: 19:46 Uhr Hauptausschuss der Stadt Arneburg

Tagungsort Sitzungssaal Rathaus Arneburg - ehemalige Sparkasse - Breite Straße
16 in 39596 Arneburg

Sitzungsleiter: Lothar Riedinger
Protokollführer: Nicole Ehrenberg

Bekanntmachung und Zustellung der Einladung nach Geschäftsordnung und Satzung eine Woche
vor Sitzungstag

am: ja nein verkürzt geladen nach § 51 Abs. 4 GO LSA ja

Zustellung durch Boten Post

Teilnehmer

Anwesend:
Herr Lothar Riedinger

Frau Karen Galster

Herr Dirk Muszczak

Herr Darwin Proft

Herr Kay Lindemann

Abwesend:
Frau Martina Stockmann entschuldigt

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit
TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung
TOP 3 Einwohnerfragestunde
TOP 4 Bekanntgabe der Beschlüsse des nicht öffentlichen Teils der Sitzung vom

23.08.2022
TOP 5 Beschluss über die Annahme einer Spende

Vorlage: 22/213/22
TOP 6 Annahme einer Spende

Vorlage: 22/195/22
TOP 7 Mitteilungen des Bürgermeisters
TOP 8 Anfragen der Hauptausschussmitglieder

Nichtöffentlicher Teil

TOP 9 Bau-, Grundstücks- und Vergabeangelegenheiten
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TOP 9.1 Vergabe von Bauleistungen - Abriss Garagen in der Staffelder Straße in Arneburg
Vorlage: 22/220/22

TOP 9.2 Vergabe von Bauleistungen - Fällung der Linden in der Staffelder Straße in
Arneburg
Vorlage: 22/225/22

TOP 10 Vertragsangelegenheiten
TOP 10.1 Beschluss über den Verkauf zweier Grundstücke

Vorlage: 22/218/22
TOP 10.2 Beschluss über den Verkauf eines Grundstückes

Vorlage: 22/222/22
TOP 11 Personalangelegenheiten
TOP 12 Mitteilungen des Bürgermeisters
TOP 13 Anfragen der Hauptausschussmitglieder
TOP 14 Schließung der Sitzung

Öffentlicher Teil

TOP 1 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit
Herr Riedinger begrüßt die anwesenden Mitglieder des Hauptausschusses. Er stellt die ordnungsgemäße
Ladung fest. Frau Stockmann fehlt entschuldigt, somit ist der Hauptausschuss mit 4 anwesenden
Mitgliedern beschlussfähig.

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung
Die Tagesordnung wird einstimmig beschlossen:

Abstimmung:
4 Ja-Stimmen

TOP 3 Einwohnerfragestunde
Keine Einwohner anwesend.

TOP 4 Bekanntgabe der Beschlüsse des nicht öffentlichen Teils der Sitzung vom 23.08.2022
Herr Riedinger verliest die Beschlüsse aus dem aus dem nichtöffentlichen Teil der Sitzung vom
23.08.2022:

22/195/22 Annahme einer Spende
22/210/22 Beschlussempfehlung Zustimmung Kostenübernahme Planungskosten Lph 1-4

TOP 5 Beschluss über die Annahme einer Spende
Vorlage: 22/213/22

Herr Riedinger verliest die Beschlussvorlage 22/213/22 und teilt mit, dass hier die Annahme einer Spende
für den diesjährigen Elbelauf von der Zellstoff Stendal GmbH beschlossen werden soll.

Da es keine Wortmeldungen gibt, stellt Herr Riedinger die Beschlussvorlage Beschluss 22/213/22 zur
Abstimmung.

Beschluss:
Der Hauptausschuss der Stadt Arneburg beschließt auf seiner heutigen Sitzung die Annahme einer
Spende i.H.v. 250,00 Euro von der Zellstoff Stendal GmbH für den 42. Elblauf.

Abstimmungsergebnis:
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Ja: 4
Nein: -
Enthaltung: -

TOP 6 Annahme einer Spende
Vorlage: 22/195/22

Herr Riedinger verliest die Beschlussvorlage 22/195/22 und berichtet, dass die Anzeigetafel heute
aufgestellt wurde.

Da es keine Wortmeldungen gibt, stellt Herr Riedinger die Beschlussvorlage Beschluss 22/195/22 zur
Abstimmung.

Beschluss:
Der Hauptausschuss der Stadt Arneburg beschließt auf seiner heutigen Sitzung die Annahme einer
Spende von der Zellstoff Stendal GmbH.

Die Höhe der Spende beträgt 4.050,52€.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 4
Nein: -
Enthaltung: -

TOP 7 Mitteilungen des Bürgermeisters
Herr Riedinger gibt folgende Informationen im öffentlichen Teil bekannt:

- Es gab in Arneburg Gerüchte, dass der NP-Markt geschlossen wird. Nach Rücksprache bleibt dieser
weiter in Arneburg bestehen. Allerdings wird er einen neuen Namen bekommen, entweder läuft er
unter dem Namen „Edeka“ oder „Nah- und Gutmarkt“. Eventuell wird der rote Netto-Markt in
Arneburg, unten an den Bahnschienen direkt an der L16, gebaut. Laut Rücksprache mit Frau
Kuhlmann ist es dort kein Problem, weil die Fläche als Einkaufsfläche im Flächennutzungsplan drin
ist. Sollten genug Einwohner in Arneburg sein, könnte der rote Netto-Markt in 1-2 Jahren gebaut
werden.

- Auf Grund der erhöhten Preise beim Bauvorhaben „Neubau Sporthalle Arneburg“ sollte ein Antrag
bei der zuständigen Förderstelle eingereicht werden. Dieser Antrag wurde vom zuständigen Bearbeiter
der Verwaltung zu spät eingereicht. Nach Rücksprache mit der zuständigen Förderstelle wird der
Antrag trotzdem geprüft. Die Aufträge können an die Firmen erteilt werden. Als weiteres muss die
Heizung geklärt werden, weil die Heizung der Grundschule nicht in der Sporthalle genutzt werden
kann. Der Dachdecker hat heute mit seinen Arbeiten begonnen.

TOP 8 Anfragen der Hauptausschussmitglieder
Herr Muszczak fragt nach dem Stand „Erhöhung Gullys Beelitz“? Eine Erhöhung dieser wurde bis jetzt
nicht vorgenommen. Das 3,5 t Schild wurde einen Tag nach Aufstellung gestohlen.
Herr Riedinger wird Herrn Nix vom Fachdienst „Gemeindeentwicklung“ zum Stand Gullys fragen.
Herr Muszczak berichtet, dass die Fassade seines Wohnhauses anfängt zu reißen. Er beantragt hiermit die
Reduzierung der Tonnage, weil die Landmaschinen immer größer werden. Durch die Vibrationen reißt die
Fassade immer mehr.
Herr Riedinger wird dies durch Herrn Deutsch vom Fachdienst „Bürgerdienste“ prüfen lassen.

Herr Riedinger beendet um 18:45 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung.
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Lothar Riedinger
Sitzungsvorsitz

Nicole Ehrenberg
Protokollant


